

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！俺の車に デイ・ライト

《薄暮・夜間の事故防止》

日没の前後1時間 交通死亡事故が多発

- 必ず、ライト点灯
- スピードを落とす（目の機能が低下します）
- 横断歩行者に注意（特に、右からの歩行者）

日没時間が早くなりました
まだ、買物や帰宅など、
人が動いている時間帯に暗くなります

《初冬季の事故防止》

滑るかも！用心なしに 無事故なし

《危険予測》

よく事故を起こすドライバーは、危険予測ができないドライバー

運転の上手い下手は関係ない

慎重な運転をしてても、危険予測ができないドライバーは頻繁に事故を起こす

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

午後4時 資材を運ぶ車の交通誘導中

軽トラにはねられ死亡

運転手 「逆光で見えなかった」

◇「朝日」「夕日」がまぶしい…「かもしれない」運転で事故防止◇

2021/10/25(月) 11:56

23日午後4時20分ごろ、千葉県の国道で、資材を運ぶ車の誘導をしていた70代ぐらいの男性が軽トラックにはねられた。男性は搬送先の病院で死亡が確認された。警察は、軽トラックを運転していた会社員を現行犯逮捕した。詳しい事故原因を調べている。現場は片側1車線の緩やかな右カーブ。容疑者は容疑を認め、「正面からの逆光により前が見えなかった」と供述している。

午前6時 対向車線はみ出し

大型タンクローリーと正面衝突 乗用車の21歳女性が死亡

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

◇ディ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2021/10/25(月) 17:33

25日午前6時ごろ、宮城県の県道で乗用車と反対車線を走っていた大型タンクローリーが正面衝突した。この事故で、乗用車を運転していた会社員の女性（21）が、搬送先の病院で死亡した。タンクローリーを運転していた50代の男性にけがはなかった。また、タンクローリーにはガソリンや灯油などの危険物が積まれていたが、流出はしていないという。警察は、乗用車がセンターラインをはみ出したとみて、事故の原因を調べている。

午前4時 酒気帯びで事故 容疑の男逮捕

同乗の女性が意識不明の重体

◇もし身内が、飲酒運転による事故に巻き込まれたらと、想像できないものか…◇

2021/10/25(月) 10:09

24日午前4時ごろ、栃木県の路上で酒を飲んだ状態で乗用車を運転し事故を起こしたとして、警察は男（30）を酒気帯び運転の疑いで現行犯逮捕しました。この事故で男の車に同乗していた女性（27）が意識不明の重体。